



Journal



Le Phare.org

Joins-toi à notre équipe de bénévoles!

Secteur Estran, Gaspésie



Avis de Décès

Publié le 27 juillet, 2008 — Dans No 05 - Juillet 2008. — par admin

L'Équipe du Journal désire offrir ses sincères sympathies aux familles éprouvées

<

p style= »text-align: justify; »>

Richard, Paul- Aimé

Au CSSS de la Côte- de- Gaspé, le 30 juin 2008 est décédé à l'âge de 68 ans monsieur Paul-Aimé Richard fils de feu monsieur Louis Richard et de feu dame Lillianne Minville de Grande- Vallée. Le service religieux a été célébré le 5 juillet à 11 h à l'église de Grande- Vallée et de là au Crématorium Gleeton et Fortin de Gaspé. Il laisse dans le deuil 1 sœur, les familles Richard, Minville et Plourde ainsi que ses amis.

Bonneau, Huguette

Au CSSS de la Côte-de-Gaspé, le 19 juin 2008 est décédée à l'âge de 73 ans et 10 mois dame Huguette Bonneau épouse de monsieur Raymond Francoeur de Grande-Vallée. Le service religieux a été célébré le 23 juin 2008 à 16 h à l'église de Grande-Vallée et de là au Crématorium Gleeton et Fortin de Gaspé. Outre son époux, elle laisse dans le deuil 1 fille, 1 fils, 1 gendre, 2 petites- filles, les deux filles de son conjoint, 2 frères, 1 sœur, beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces ainsi que de nombreux amis.

Brousseau, Clarisse

Au CSSS de la Côte-de-Gaspé, Hôpital, le 11 juin 2008 est décédée à l'âge de 69 ans et 11 mois dame Clarisse Brousseau épouse de monsieur Valmont Coulombe de Grande-Vallée. Une cérémonie de la paroisse

neveux et nièces ainsi que de nombreux amis.

Minville, Marie-Marthe

Au CSSS de la Côte-de-Gaspé, Hôpital, le 6 juin 2008 est décédée à l'âge de 65 ans et 7 mois dame Marie-Marthe Minville, fille de feu monsieur Thomas Minville et de feu dame Cécile Coulombe de Grande-Vallée. Le service religieux a été célébré le 12 juin 2008 à 10h00 à l'église de Grande-Vallée et de là au cimetière de l'endroit. Elle laisse dans le deuil 1 frère, sa famille d'accueil ainsi que de nombreux amis.

Roy, Monique

Au CH Régional de Rimouski le 5 juin 2008 est décédée à l'âge de 80 ans et 2 mois dame Monique Roy, autrefois propriétaire de l'Étoile du Nord de Pointe-à-la-Frégate, épouse de feu monsieur Hermel Côté de Rimouski. Le service religieux a été célébré le 14 juin 2008 à 14h00 à l'église de Cloridorme et de là au cimetière de l'endroit. Elle laisse dans le deuil 1 fils, 1 fille, 1 petit-fils, 1 petite-fille, 2 arrière-petits-enfants, 2 frères, 1 sœur, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces ainsi que de nombreux amis.

Roy, Ulric

Au CSSS de la Côte-de-Gaspé, Hôpital, le 9 mai 2008 est décédé à l'âge de 74 ans et 9 mois monsieur Ulric Roy épouse de feu dame Marielle Bernatchez de Gaspé. Le service religieux a été célébré le 12 mai 2008 à 16 h 30 à la cathédrale de Gaspé. Il laisse dans le deuil 1 fille, sa petite-fille, 4 sœurs, 1 frère, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces ainsi que de nombreux parents et amis.

CONNEXION AU SITE :

- Connexion
- Flux des publications
- Flux des commentaires
- Site de WordPress-FR

LE PHARE - VIRTUEL



ARTICLES RÉCENTS

- Notre église a besoin d'aide
5 août, 2020
- Sentier ornitho-écologique du lac de la Ferme
5 août, 2020
- Remerciements pour les 10 paroisses du secteur
5 août, 2020
- Je sécurise ma piscine
5 août, 2020
- Reprise graduelle des services d'Orléans Express
5 août, 2020

COMMENTAIRES RÉCENTS

- 1 Robert Coulombe dans **Hommage à monsieur Mathias Coulombe**
- 2 dario coulombe dans **Hommage à monsieur Mathias Coulombe**
- 3 Rejeanne Chicoine dans **Loin des yeux, près du coeur!**
- 4 jackno dans **UNE ÉGLISE EN TRANSITION**
- 5 Manuel Brault dans **UNE ÉGLISE EN TRANSITION**